

Les Producteurs
de bovins du
Québec



AVIS IMPORTANT

Bonjour,

L'Union des producteurs agricoles (UPA) est ciblée depuis dimanche dernier par une attaque informatique. Les Producteurs de bovins du Québec (PBQ) font partie des fédérations spécialisées clientes du Département des technologies de l'information de l'UPA qui sont touchées par cette situation. Par conséquent, malgré le fait que notre organisation soit toujours opérationnelle, certaines de nos opérations pourraient connaître des délais de traitements plus importants qu'à la normale ou leur fonctionnement normal pourrait être affecté.

Pour les secteurs veau d'embouche, bovin de réforme et veau laitier et veau de lait, la conséquence principale, à ce moment-ci, est l'absence de diffusion des prix de marché sur les pages Info-prix du site www.bovin.qc.ca.

D'ici au retour à la normale, des résumés des prix de marché seront publiés sur les plateformes Facebook suivantes :

[Les Producteurs de bovins du Québec](#) (pour les prix des veaux de lait)

[Les Producteurs de veaux d'embouche du Québec](#) (pour les prix des veaux d'embouche)

Les PBQ suivent de près l'avancement du dossier en collaboration avec l'équipe de l'UPA et font tout ce qui est en leur pouvoir pour s'adapter à ce contexte qui, souhaitons-le, se règlera dans les plus brefs délais.

Nous vous remercions à l'avance de votre collaboration.

Veuillez recevoir, Madame, Monsieur, l'expression de notre considération distinguée.

L'équipe des PBQ





Les Producteurs
de bovins du
Québec

